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コロナ禍の運動会 
ご参観ありがとうございました 

      10月 1日（金）に運動会を実施しま 

した。今年も昨年に引き続きコロナ禍のため、平日

開催の学年別実施といたしました。「前園長の八谷

先生、関係のあった先生方に会いたかったです」と

いう声も聞きましたが、緊急事態宣言が発出されて

いた経緯から、案内をしていませんでした。コロナ

収束後、他の行事等で案内できれば…と思っていま

す。 

 

 

 

 

 

 

 「かけっこ」では、年少の直線コース⇒年中のト

ラック半周⇒年長のトラック 1周（リレー）と、発

達段階を考慮した構成をしていました。 

 「遊戯」では 

子ども達の生活 

経験を活かして、 

ダンゴムシ（年 

少）、フラフープ 

（年中）、そして年長は伝統のソーラン節を踊って

いました。年少は楽しく・元気に、年中はリズムに

合わせてフラフープを操り、年長はリズムに乗って

勇ましく表現することができていました。どの学年

も素晴らしい出来栄えでした。 

 運動会の動画（職員が撮影）を近々、配信する予

定になっています。参観できなかった家族の皆様方

も含め、子どもの成長を見届けてほしいと思ってい

ます。 

稲を収穫しました 
 10月 5日（火）に稲の収穫をし 

ました。農水省が 9月 1日に発表 

した水稲の作柄概況（8/15現在） 

で、九州地方は「やや不良」との 

ことでした。その原因は、6～7月 

の日照不足や 8月の台風、大雨な 

どの影響によるものだそうです。 

 筑女幼稚園の作柄は、どうでしょうか？スズメが

狙っていたので、きっとたくさんの米が入っている

と思います。イヤ、そうあってほしいと願っていま

す。今後、園の方で脱穀まで済ませ、お家に持って

かえる予定にしているそうです。 

頑張っています 
  

 10月 4日（月）～25日 

（月）までの 16日間、教 

育実習生が来ています。 

前半をゆり組で、後半を 

こあら組での実習として 

います。紹介します。 

▶関西学院大学教育学部 

幼児教育コース 3年  

大内田 萌先生 

※筑女高校の卒業生だそうです。 

 

 

 

          コロナ対策？ 

      ～芽かき～ 
 年中のクラスでは、今週に入ってジャガイモ

の「芽かき」をしていました。密集して芽が出

ていたので、コロナ対策のために「芽かき」を

して密集を避けたのでしょうか？担任に取材

をしてみると、「芽の下にジャガイモができま

す。芽が多いとジャガイモが小さくなってしま

います。そこで、元気の良い芽を 4～5 本残し

て、芽をかきます」という返答でした。コロナ

対策のための「芽かき」ではなかったようです。 

 ところで、ジャガイモは根ではなくて茎（地

下茎）で、サツマイモは根だということをご存

じでしょうか？ニンジンやゴボウ、ゴボウは、

根？茎？どちらなのでしょうか？その見分け

方は何でしょうか…？以下、雑学です 
食べる

部分 
例 

茎 ジャガイモ アスパラガス 等 

根 サツマイモ 大根 人参 ゴボウ 等 

 見分け方は、細かいヒゲのようなもの（側根）

が生えているかどうかで見分けます。茎が丸い

形に変化した地下茎であるジャガイモは、表面

がツルツルしてヒゲのようなものが生えてい

ません。一方、ゴボウ等は、太い部分（主根）

とヒゲのような部分（側根）があります。その

側根があるものは、根である目印になります。 

 また、日光でも判断できます。日光が当たっ

て緑色に変化するものは茎の目印になります。 

食卓に並んだ時に話題にしてみてはどうで

しょうか？ 
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